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CADA SEMANA RECOGEREMOS EN ESTA SECCIÓN EL TEMA 
QUE HAYA SUSCITADO MÁS COMENTARIOS O POLÉMICA 

ENTRE NUESTROS LECTORES DE LA EDICIÓN DIGITAL Y LAS 
REDES SOCIALES. ADEMÁS DE DAR CABIDA A ESAS OPINIONES,  
CONTRASTAREMOS LA INFORMACIÓN CON ALGÚN PERSONAJE 

RELACIONADO O CONOCEDOR DEL ASUNTO.

Estación de Astún. D.A.

ENCUESTA WWW

El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda 
del Gobierno de Aragón, José Luis Soro, estimó imposible la obten-
ción de fondos necesarios para acometer la unión física de las esta-
ciones de esquí de Astún y Candanchú en los próximos cuatro años, 
por lo que añadió que ahora debe prevalecer mejorar las instalacio-

nes existentes y rentabilizar las inversiones. Ante este cambio en el 
discurso respecto al gobierno anterior, preguntamos a los internau-

tas de www.diariodelaltoaragon.es si consideran que habría que 
priorizar la unión de estaciones: 1, sí; 2, no; 3, me es indiferente; 4, 

no sabe, no contesta.

¿LA UNIÓN DE ESTACIONES DEBE SER UNA PRIORIDAD?

¿QUÉ PREOCUPA EN LA RED?

Los lectores lamentan que se 
repitan los problemas al llover

ecos

HUESCA.-  Una semana después 
de la gran tromba de agua caída en 
Huesca,  el presidente de la Fede-
ración de Barrios Osca XXI, Javier 
Moreno, hacía alusión a los daños 
causados en diferentes puntos de 
la ciudad por la tormenta y decía 
haberse  sentido “atónito” ante la 
situación que se generó.  La prin-
cipal causa de su pasmo es que a 
pesar las obras de renovación de 
la red de saneamiento y alcantari-
llado que se han hecho en los úl-
timos años, los desperfectos han 
seguido siendo “cuantiosos” y 
por ello un hecho ante el que ase-
guró que “todos los ciudadanos 
estemos con desconfianza”.

Como representante vecinal ha-
cía “una llamada de atención pa-
ra todos, asociaciones de vecinos, 
de comerciantes, de polígonos... 
para empujar al Ayuntamiento y 

Critican que pese a las obras realizadas el agua se estanque

que dé una solución” eficaz.
Los lectores, además de intere-

sarse por la noticia y compartirla 
en numerosas  ocasiones también 
se pronunciaban al respecto y de-
nunciaban la situación. Así, para 
Lorenzo han sido “de todo pun-

to de vista insuficientes las medi-
das adoptadas hasta ahora, habrá 
que pensar en contratar mejores 
técnicos, que den solución efi-
ciente y eficaz al problema” y Da-
vid reflexionaba: “Pero si en 40 
años no han sabido arreglarlo... 
En una empresa seria ya estarían 
en la cola del paro”

Ante estos hechos, Moreno pe-
día  al Consistorio “hacer reflexio-
nar y que las próximas obras 
faraónicas del Ayuntamiento va-
yan dirigidas a sanear y perfec-
cionar la red de alcantarillado, 
porque Huesca hace aguas, como 
bien se ha podido ver” y también 
reclamaba  “explicaciones con-
vincentes” a los técnicos muni-
cipales.

>Osca XXI pide al 
ejecutivo que dé 
explicaciones y se 
solucione de una vezEl cruce de Martínez de Velasco con Juan XXIII acabó inundado. S.E.

Javier 
Moreno 

preside Osca 
XXI. D.A.

Portada del blog. S.E.

BLOGUEROS OSCENSES

Un blog en defensa del 
patrimonio histórico de Fraga
ecos

HUESCA.-  La Asociación de Ve-
cinos y Amigos del Casco Históri-
co de Fraga nació en el año 1995 
con la prioridad de “potenciar y 
dar a conocer nuestra herencia 
cultural, social y natural” y en 
los últimos años se ha centrado 
en  “concienciar a la población 

sobre la importancia de conser-
var nuestro patrimonio históri-
co del deterioro que sufre  desde 
hace varias décadas”. Para conse-
guirlo, han llevado a cabo “tanto 
acciones reivindicativas como de 
carácter lúdico-festivo”,  unas ac-
tividades que a modo de “memo-
ria escrita” quedan recogidas en: 
http://fragacascohistorico.wor-

dpress.com/.
La publicación, además de re-

coger las diversas actividades 
que se van desarrollando, cuenta 
con “un directorio de casas insa-
lubres en el que queremos hacer 
denuncia de la situación de es-
tos inmuebles”. También, en otro 
apartado incluye “una relación 
de los comercios que hay en la 

zona centro -que recoge los cam-
bios que se registran en ellos-  y 
un censo de viviendas con el que 
se busca que -especialmente los 
jóvenes- valoren la rehabilitación 
como opción”. Y por último dan 
especial importancia a todo el te-
ma “reivindicativo” estando sus 
esfuerzos centrados en estos mo-
mentos en “la mejora del servicio 
de autobús en la zona del Cas-
co Viejo”. El blog, que nació “en 
2008”, se complementa con una 
página en Facebook y presencia 
en Flickr “para poder difundir 
mejor las fotos que subimos”. Ya 
se ha convertido en un servicio 
fundamental para los vecinos.
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